

Norbienestar premia a la residencia Covadonga y al director del Imserso

El congreso, que se celebrará los días 23 y 24 de abril, reunirá a cien personas de forma presencial

Luján Palacios

09-04-21 | 04:01



Por la izquierda, Antonio Corripio, José Antonio Prieto, Natalia González y Alvaro Alonso, en la presentación. / MARCOS LEON

El III Congreso Norbienestar, dedicado a los aprendizajes de la crisis sociosanitaria y los cambios en los modelos de atención sanitaria y social, se celebrará en el recinto ferial “Luis Adaro” los días 23 y 24 de abril con un máximo de cien personas en formato presencial, a las que se sumarán otras 200 de forma telemática. A todos los asistentes a las actividades se les aplicará un modelo de rastreo a través del DNI, como ya se ha hecho en otros eventos, para facilitar el trabajo de los rastreadores en el caso de que se produjera algún contagio.

El evento, que fue presentado ayer por Antonio Corripio, presidente de la Asociación de Empresas Sociosanitarias de Asturias; José Antonio Prieto, decano de la Facultad “Padre Ossó” y Álvaro Alonso, secretario general de la Cámara de Comercio de Gijón, reunirá a un total de 56 expertos, con la celebración de 27 actividades, entre las que figuran mesas redondas, simposios o talleres prácticos. La conferencia inaugural, titulada “Modelos de prestación de cuidados basados en la evidencia en tiempos de incertidumbre”, correrá a cargo de María Teresa Moreno Casbas, directora de la Unidad de Investigación en Cuidados y Servicios de Salud del Instituto de Salud Carlos III. La mesa de clausura, por su parte, se centrará en la exposición de los aprendizajes que ha dejado la crisis sociosanitaria en el sector, en un momento en el que “si algo se ha demostrado es la necesidad de la ciencia, la investigación y la creación de espacios donde podamos compartir el conocimiento y la experiencia acumulada”.

En el congreso también se entregarán los premios Norbienestar que este año han sido otorgados al director general del Imserso, Luis Alberto Barriga Martín, quien ha sido distinguido como personalidad del año “por su extraordinaria trayectoria e impecable trabajo de muchos años en el sector”; y a la residencia Nuestra Señora de Covadonga de Gijón por sus “más de 35 años de compromiso con personas mayores y discapacidad, siendo una de las primeras residencias de la ciudad”.

El congreso se convertirá en un buen laboratorio de cara la vuelta de la actividad de certámenes, con un “optimismo realista” sobre la posibilidad de celebrar este verano la Feria Internacional de Muestras de Asturias a pesar del covid. “Estamos barajando varios escenarios”, señaló Álvaro Alonso.